

Corona-Schnellteststation in Velden

18.06.2021 08:17 von Franziska Lainer

Für die Bevölkerung des südlichen Landkreises Landshut und auch der angrenzenden Bereiche bietet die Corona-Teststation am Volksfestplatz in Velden in der Landshuter Straße auch weiterhin eine gut erreichbare, professionelle und kostenlose Möglichkeit zum schnellen Corona-Test. Nach aktuellen Informationen soll diese Einrichtung bis Ende September in Betrieb bleiben.

Die zu Beginn geltende ausschließlich elektronische Registrierung wurde mittlerweile ausgeweitet. Nach wie vor sollen alle, die über einen PC, ein Smartphone und eine EMail-Adresse verfügen unbedingt weiterhin den Service auf elektronischen Weg buchen. Wer technisch nicht so ausgestattet ist, kann sich mit Vorlage eines Ausweisdokuments auch persönlich im Schnelltestzentrum melden. Das Personal erledigt dann die Registrierung und kümmert sich um die Bereitstellung des Testergebnisses.

Die Teststation in Velden gegenüber der ARAL-Tankstelle ist von Montag bis Freitag von 10 bis 20 Uhr, am Wochenende und an Feiertagen von 10 bis 18 Uhr in Betrieb. Die Bevölkerung wird gebeten, diese Einrichtung zum eigenen Schutz und dem Schutz der Mitbürger zu nutzen.

[Zurück](#)